

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

QUIÉN SABE qué calificación legó el secretario de Educación, Alfonso Lejarribia, con el examen del domingo pero... hasta ahora, los números se ven bien.

EN EL CONCURSO de plazas para maestros de primarias y secundarias públicas, la cantidad de vacantes subió de 6 mil, el año pasado, a 16 mil en éste.

TAMBIÉN el registro de aspirantes se elevó de 80 mil a 127 mil.

EN DIFCIR, más plazas asignadas con base en méritos y más opciones de donde escoger a los mejores maestros.

SÓLO falta que no pase lo que el año pasado cuando, a la mera hora, el SNTE y la maestra Elba Esther Gordillo se reservaron un importante porcentaje de las plazas disponibles para asignarlas por el método "tradicional".

SI LUJAMBIÓ libra ese escucho, capaz que hasta se saca un 10.

TANTO que vociferó Andrés Manuel López Obrador en contra de los peleles y los literos... y creó a Rafael Acosta "Juamito", a quien puso a gobernar Iztapalapa, para luego renunciar y dejar paso libre a Clara Brugada.

NOMÁS que al petista ya le dio el "Síndrome de Pinocchio" por lo que quiere nominar sin oírse, hablar por él mismo y ser un "delegado de verdad".

EL HOMBRE de la cinta tricolor en la cabecera dice a quien quiera escucharlo que es prácticamente imposible que Brugada tenga los votos suficientes en la Asamblea Legislativa para que la nombrén jefa delegacional.

Y ANTE ese escenario "Juamito" ya dijo que él se quedaría a gobernar y no aceptaría la imposición de un tercero ni que media matiera las manos en Iztapalapa... ni siquiera su "Gopettín" López Olmedo.

A VER si esto no acaba en madrina... por aquello del hada, por supuesto.

HOY TODAYA no se oficializa que Josefina Vázquez Mota será la coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados y ya le pusieron su primera cuña.

SE TRATA de Christian Alarcón Ojeda, quien está cinchado para el puesto de secretario de Enlace de la fracción panista con la Junta de Coordinación Política.

EL FUTURO es importante para quien lo ostenta es el encargado de atender y dar seguimiento a los acuerdos políticos, los órdenes del día de los señores, la asignación de recursos entre diputados y la aprobación de viejas interacciones, entre otras labores.

Y DICEN por ahí que Alarcón lega como protegido de Patricia Flores, la muy poderosa jefa de la Oficina de la Presidencia de la República.

SERÁ INTERESANTE fijarse cómo le cae la noticia a Chupiza, quien no podrá poner en ese cargo a alguien de su confianza.

SI USTED tiene el sable roto no se acerque al Ángel de la Independencia ni sea de las 17:00 horas de hoy.

A ESA HORA se espera que comiencen a llegar los apasionados al fútbol después del juego entre México y Estados Unidos.

SI GANA Estados Unidos... malo, pues todo aquel que les parezca remotamente normanriano puede ver violina de la "edición".

PERO SI GANA México... pánico, pues los gobernadores corren el riesgo de convertirse en blanco de burlas y bromas pesadas como las que le tocaron a un alemán que tuvo el mal运气 de ir a ese monumento el día que la Selección Mexicana ganó la Copa de Oro.

Y ES QUE, al saber perder es difícil, a veces lo es más saber ganar!

